

## **Bunt und Vielfältig - Einsatzstellenkonferenz im FSJ, BFD und FDAG**

14.02.2019

Wenn man es eilig hat, soll man langsam gehen... So sagt es ein Sprichwort und genau diese Entschleunigung gelang gestern über 130 Anleiterinnen und Anleitern in unseren Freiwilligendiensten, indem sie sich einen Tag ganz der guten Anleitung ihrer Freiwilligen widmeten.



Die Einsatzstellenkonferenz 2019 bot Information zu den neuesten Entwicklungen in den Freiwilligendiensten und was es braucht, damit eine Umsetzung der „Giffey-Pläne“ gelingen kann. Ein umfassender zahlenmäßiger Ausbau von Freiwilligenplätzen, Inklusion und bessere Anerkennungskultur ist ohne engagierte Anleiterinnen und Anleiter gar nicht denkbar.

Neben dem Austausch und viele Details in den Abläufen der Projekte wurde vor allem methodisches Wissen vermittelt, je nach Bedarf für

- die Gewinnung & Ansprache von Freiwilligen

- eine kontinuierliche, verzahnte Begleitung von Freiwilligen
- Methoden für gelingende Reflexionsgespräche
- den Einbezug von Freiwilligen aus anderen Ländern oder auch
- das korrekte Schreiben von Zeugnissen.

Wir bedanken uns, denn so selbstverständlich die Konferenzen für Einsatzstellen Teil des Freiwilligendienstes sind, so wenig selbstverständlich ist es nach wie vor, zusätzliche Zeitressourcen dafür zu finden.

---